
國立屏東大學文化發展學士學位學程原住民專班 

111學年度第二學期 112級畢業生送舊晚會《剩下·盛夏》成果報告書 

活動名稱∕主題：111學年度第二學期 送舊晚會《剩下·盛夏》 

活動日期：112 年 05 月 26日 星期五 

活動地點：本校民生校區-學餐地下室  

活動照片-大合照 

 

活動照片-大四表演 

  



活動照片-大三表演 

  

活動照片-大二表演 

  

活動照片-大一表演 

  



活動照片-特別演出 

  

 

活動照片-在校生致詞 

   



活動照片-班導致詞 活動照片-畢業頒給班導感謝禮 

  

活動照片-圍舞 

  

活動照片 

  
 



【簽到表】 

 

 



 

 



國立屏東大學文化發展學士學位學程原住民專班 

【112級畢業生送舊晚會《剩下·盛夏》 】 

滿意度調查表統計 

名稱 112級畢業生送舊晚會《剩下·盛夏》 

類型 晚會活動 

參與 

人數 

應收問卷(A) 78 

指導老師 李馨慈老師 實收問卷(B) 50 

時間 
      112年 5月 26日 星期五 

112年 5月 26日至 18:00-21:30 
出席率 

(B/A)*100% 

 

64.1% 

 地點 民生校區 學餐地下室 

1.生理性別 男性 女性 

 16 34 

百分比 32% 68% 

 非常 

滿意 
滿意 普通 不滿意 

非常 

不滿意 

滿意度 

百分比 

2.您對此次活動主題、內容之滿意

度? 
31 10 8 0 1 

82% 

百分比 62% 20% 16% 0 2% 

3.您對此次活動地點及時間配置感

到? 
33 13 2 1 1 

92% 

百分比 66% 26% 4% 2% 2% 

4.您對節目編排及流程安排感到? 31 9 7 1 2 
80% 

百分比 62% 18% 14% 2% 4% 

5.您對主持人的表達能力及時間掌

握感到? 
30 10 8 1 1 

90% 

百分比 46.7% 43.3% 6.7% 2% 2% 

6.對此次活動內容之助益程度? 33 8 7 1 1 
82% 

百分比 66% 16% 14% 2% 2% 

7.此次活動內容符合自己的需求? 19 4 7 2 18 
46% 

百分比 38% 8% 14% 4% 36% 

8、您對此次的活動氣氛感到 30 12 4 1 3 
84% 

百分比 60% 24% 8% 2% 6% 

9、您對本次活動整體感到 31 12 1 4 2 
86% 

百分比 62% 24% 2% 8% 4% 

10、您從何處得知本次活動訊息? 
同學告知 

屏東大學

網站 
原專系版 

學校 

公布欄 
LINE班群 

百分比 6人 

(12%) 
0 

32人

(64%) 

3人 

(6%) 

9人 

(18%) 

活動整體滿意度 80.3% 



11、您對本次活動有何具體建議? 

1. 很棒 辛苦了 

2. 哥哥姊姊畢業快樂 

3. 主持人小乾愛詞窮 

4. 很棒！杯子可以多一點 

5. 燈要打對地方，歌詞布幕沒有跟上。 

美食區的部分是只有糖果嗎？ 

6. 觀眾離舞台有點遠 

7. 應該要有地燈，舞台太暗了 

8. 麥克風、吉他的聲音都有點不清楚 

9. ppt沒有跟上表演者～ 

10. 美食跟佈置個人覺得還是一樣敷衍 

11. 沒意見辦的好好好精彩    

12. 主持沒有默契非常不順暢臨時反應不夠，送舊的美食區餅

乾會不會太沒有誠意好隨便 還不如不要有餅乾。 

13. 我看不懂系會長在台上發表的那是什麼言論，要不要擬好

稿在上來講，講的亂七八糟，送舊不是要給學長姐好的的

回憶嗎，講那什麼？ 

14. 一切都很敷衍 回娘家都很敷衍這次也很敷衍一點尊重都

沒有 

15. 主持人在自嗨，這次的美食區有點潦草，就整體而言真的

很尷尬 

16. 該彩排的該背的詞有順一次嗎？印象深刻當天系會長的詞

是沒有邏輯順序可言。在這方面有需改進。 

17. 學弟妹幫學長辦送舊 很棒 

18. 十分滿意 給大家 100分 

19. 主持人稿要再更順，活動流程要熟悉以及現場突發狀況要

試著去 hold住 

20. 美食的部分只有糖果覺得很可惜，建議可以準備給來賓跟

有繳系費的系員們單獨準備美食 

21. 活動流程不用很長內容不用很滿沒關係，整個活動溫馨即

可 

22. 表演內容是否就是可以訂個主題，比如畢業歌曲演唱之類

的 

23. 既然是系級活動，希望能夠不與古源穗的活動、排練撞期，

當天參與人數有點稀少 

24. 畢業生進場時 PPT 投放個人照片以及個人名言或者喜歡的

一段話，讓在校生能夠更記住參與這場活動的主角們 

25. 進場音樂可以讓主角們選擇自己出場的音樂 

26. 主角們能夠走到最前面與大家打招呼或者做個喜歡的動作 

流程安排不錯，影片很用心，唯獨表演還是有很潦草的部分，

小東風暴很讚但希望每次上台就用全力～不要帶彩排的感覺，

美食區只有糖果的部分是因為經費不夠嗎？是不是該督促一下



各班繳交系費的狀況？ 

12、對工作團隊的建議? 

1. 辛苦了！謝謝弟弟妹妹們舉辦的送舊很精彩    

2. 你們很棒！活動給人很溫暖。 

3. 餐點可以完善。 

4. 辛苦了，招待入位的地方需加強，佈置很漂亮。 

5. 大家今天都做得不錯。 

6. 工作人員很棒辛苦了    

7. 宣傳的問題依舊還在，為什麼沒有三天前發放消息 連

驗收都是隔天得知。 

8. 辦活動辦得真的很敷衍，都要畢業了還給學長姐吃什

麼糖果？比幼稚園還不如 就算延畢的很多那是不是

也要給那些能如期畢業的學長姐好的回憶？ 

9. 總彩排的時候沒有看到主持人。不是應該要有對的流

程嗎？ 請問主持人在哪裡？  

10. 真的不知道那時候我們班跟你們怎麼了，但是送舊這

種場面，有老師有學弟妹有學長姐，你們是系學會，

不應該有個人立場恩怨在上面講。 

11. 主持人會不會場控？時間會不會控制好，自己在做什

麼都不知道嗎？ 整場活動就只有尷尬，我看到的是沒

有默契的主持人在上面主持。 

12. 美食區，要麻就是沒有餅乾，你放那樣是要用搶的嗎？

飲料也沒有杯子可以喝，場佈的時候沒有注意到嗎？  

13. 休息時間 15分鐘。後面畢業生分享，一開始也沒有限

制，還要學姊提醒你們，光是情侶講話那部分就快 10

分鐘了，前面有講的人後面也有同學想分享也沒時間

分享。請問規劃這個流程的用意到底在哪？也沒事先

通知要我們準備。 

14. 系版 5/19的貼文 請問班代還是雯欣嗎 

15. 活動結束接圍舞也不知道在幹嘛，超尷尬欸！主持人

到底有沒有用心放在這場活動。兩個沒有默契一個也

可以啊。兩個老師互看，你們不尷尬我都尷尬了 

16. 圍舞音檔放下去，也沒有人帶，還好是學長帶的，請

問系學會在旁邊幹嘛？呆呆站在那邊發呆？ 圍舞怎

麼可以草草了事？ 

17. 大二是全部都去參加古源穗嗎？只有表演人員有來，

其他人呢？  

18. 要說優點就只有場佈及張捷剪片很用心，其他再繼續

加油。 

19. 辦的很爛美食糖果，還有一個學長說愛擬跟學長說結

果原因拿糖果，是學長跟大家說這件事情學長也很傻

眼，工作人員怎麼可以吃餒，應該也是要等大家拿完

再去拿，這次美食真的很爛，爛爆。 



20. 會長帶著私人恩怨在辦理這場活動，活動就整體而言

瀰漫出一股尷尬，而且講出來的稿與其說稿不如說是

照抄來的，會長隨便你開心就好！但主角們不開心辦

這場活動也沒有任何意義。辦理活動的其他人也辛苦

了。 

21. 糖果蠻可愛的，真的第一次看到活動放糖果。在過去

活動裡再怎麼樣也會有餅乾之類的，糖果的部分嘛有

需改進。 

22. 辦活動很辛苦 有心就好 

23. 主持人跟工作人員都是我心目中最優秀的人 

每場活動籌備過程不簡單得先跟你們說聲辛苦了，默默的在做

份內的事情是好事，也值得鼓勵，很多事情做到自己覺得很用

力的程度就好，回饋表單可能會有許多聲音在評論活動，不好

的地方就吸收、消化，然後整理給下一屆系學會，在他們籌備

的過程中給予建議，覺得好的地方也是記錄下來，然後給下面

的弟弟妹妹們知道，給予他們在辦理活動的時候能夠有個標竿

朝這個方向前進。 

13、對原住民專班的建議? 

1. 很棒了辛苦了。 

2. 謝謝學弟妹用心辦活動、佈置    

3. 我相信我們原專會越來越好。 

4. 很棒 大家參與度可以積極一點。 

5. 加油 看到學長姐要問好。 

6. 多唱古謠～ 

7. 看到學長姐要叫，我知道你們會覺得很尷尬但我們一

開始不也這麼覺得嗎？我相信大學長姐他們要我們延

續這個是因為想讓原專班這個系像個大家庭互相照

顧，我們彼此都是從各個地方來的都很辛苦，為什麼

不能互相一點？ 

8. 傳承真的很重要。 

9. 請注意禮貌。 

10. 打招呼是從原專哥哥姊姊們傳承給我們最基本的禮貌

和尊重。如果怕尷尬害羞或不認識也可以點點頭示意。

覺得這樣子沒有打招呼的表現因為部分弟弟妹妹的行

為漸漸有所變化。也希望弟弟妹妹們可以接受這樣的

建議。 

11. 可以團結一點。 

12. 可以準時到真的。 

13. 繳系費才能要求更多。 

希望系上能夠踴躍參與活動，系費繳交的情況也能夠改善。 

11、您對本次活動有何具體建議? 

27. 很棒 辛苦了 

28. 哥哥姊姊畢業快樂 

29. 主持人小乾愛詞窮 



30. 很棒！杯子可以多一點 

31. 燈要打對地方，歌詞布幕沒有跟上。 

美食區的部分是只有糖果嗎？ 

32. 觀眾離舞台有點遠 

33. 應該要有地燈，舞台太暗了 

34. 麥克風、吉他的聲音都有點不清楚 

35. ppt沒有跟上表演者～ 

36. 美食跟佈置個人覺得還是一樣敷衍 

37. 沒意見辦的好好好精彩    

38. 主持沒有默契非常不順暢臨時反應不夠，送舊的美食區餅

乾會不會太沒有誠意好隨便 還不如不要有餅乾。 

39. 我看不懂系會長在台上發表的那是什麼言論，要不要擬好

稿在上來講，講的亂七八糟，送舊不是要給學長姐好的的

回憶嗎，講那什麼？ 

40. 一切都很敷衍 回娘家都很敷衍這次也很敷衍一點尊重都

沒有 

41. 主持人在自嗨，這次的美食區有點潦草，就整體而言真的

很尷尬 

42. 該彩排的該背的詞有順一次嗎？印象深刻當天系會長的詞

是沒有邏輯順序可言。在這方面有需改進。 

43. 學弟妹幫學長辦送舊 很棒 

44. 十分滿意 給大家 100分 

45. 主持人稿要再更順，活動流程要熟悉以及現場突發狀況要

試著去 hold住 

46. 美食的部分只有糖果覺得很可惜，建議可以準備給來賓跟

有繳系費的系員們單獨準備美食 

47. 活動流程不用很長內容不用很滿沒關係，整個活動溫馨即

可 

48. 表演內容是否就是可以訂個主題，比如畢業歌曲演唱之類

的 

49. 既然是系級活動，希望能夠不與古源穗的活動、排練撞期，

當天參與人數有點稀少 

50. 畢業生進場時 PPT 投放個人照片以及個人名言或者喜歡的

一段話，讓在校生能夠更記住參與這場活動的主角們 

51. 進場音樂可以讓主角們選擇自己出場的音樂 

52. 主角們能夠走到最前面與大家打招呼或者做個喜歡的動作 

流程安排不錯，影片很用心，唯獨表演還是有很潦草的部分，

小東風暴很讚但希望每次上台就用全力～不要帶彩排的感覺，

美食區只有糖果的部分是因為經費不夠嗎？是不是該督促一下

各班繳交系費的狀況？ 

12、對工作團隊的建議? 
24. 辛苦了！謝謝弟弟妹妹們舉辦的送舊很精彩    

25. 你們很棒！活動給人很溫暖。 



26. 餐點可以完善。 

27. 辛苦了，招待入位的地方需加強，佈置很漂亮。 

28. 大家今天都做得不錯。 

29. 工作人員很棒辛苦了    

30. 宣傳的問題依舊還在，為什麼沒有三天前發放消息 連

驗收都是隔天得知。 

31. 辦活動辦得真的很敷衍，都要畢業了還給學長姐吃什

麼糖果？比幼稚園還不如 就算延畢的很多那是不是

也要給那些能如期畢業的學長姐好的回憶？ 

32. 總彩排的時候沒有看到主持人。不是應該要有對的流

程嗎？ 請問主持人在哪裡？  

33. 真的不知道那時候我們班跟你們怎麼了，但是送舊這

種場面，有老師有學弟妹有學長姐，你們是系學會，

不應該有個人立場恩怨在上面講。 

34. 主持人會不會場控？時間會不會控制好，自己在做什

麼都不知道嗎？ 整場活動就只有尷尬，我看到的是沒

有默契的主持人在上面主持。 

35. 美食區，要麻就是沒有餅乾，你放那樣是要用搶的嗎？

飲料也沒有杯子可以喝，場佈的時候沒有注意到嗎？  

36. 休息時間 15分鐘。後面畢業生分享，一開始也沒有限

制，還要學姊提醒你們，光是情侶講話那部分就快 10

分鐘了，前面有講的人後面也有同學想分享也沒時間

分享。請問規劃這個流程的用意到底在哪？也沒事先

通知要我們準備。 

37. 系版 5/19的貼文 請問班代還是雯欣嗎 

38. 活動結束接圍舞也不知道在幹嘛，超尷尬欸！主持人

到底有沒有用心放在這場活動。兩個沒有默契一個也

可以啊。兩個老師互看，你們不尷尬我都尷尬了 

39. 圍舞音檔放下去，也沒有人帶，還好是學長帶的，請

問系學會在旁邊幹嘛？呆呆站在那邊發呆？ 圍舞怎

麼可以草草了事？ 

40. 大二是全部都去參加古源穗嗎？只有表演人員有來，

其他人呢？  

41. 要說優點就只有場佈及張捷剪片很用心，其他再繼續

加油。 

42. 辦的很爛美食糖果，還有一個學長說愛擬跟學長說結

果原因拿糖果，是學長跟大家說這件事情學長也很傻

眼，工作人員怎麼可以吃餒，應該也是要等大家拿完

再去拿，這次美食真的很爛，爛爆。 

43. 會長帶著私人恩怨在辦理這場活動，活動就整體而言

瀰漫出一股尷尬，而且講出來的稿與其說稿不如說是

照抄來的，會長隨便你開心就好！但主角們不開心辦



這場活動也沒有任何意義。辦理活動的其他人也辛苦

了。 

44. 糖果蠻可愛的，真的第一次看到活動放糖果。在過去

活動裡再怎麼樣也會有餅乾之類的，糖果的部分嘛有

需改進。 

45. 辦活動很辛苦 有心就好 

46. 主持人跟工作人員都是我心目中最優秀的人 

每場活動籌備過程不簡單得先跟你們說聲辛苦了，默默的在做

份內的事情是好事，也值得鼓勵，很多事情做到自己覺得很用

力的程度就好，回饋表單可能會有許多聲音在評論活動，不好

的地方就吸收、消化，然後整理給下一屆系學會，在他們籌備

的過程中給予建議，覺得好的地方也是記錄下來，然後給下面

的弟弟妹妹們知道，給予他們在辦理活動的時候能夠有個標竿

朝這個方向前進。 

 


